CANE

Alimentazione e Salute

Di HEINZ WOLFF

COPYRIGHT

YourOwnSolution by HEINZ WOLFF

© 2019 HEINZ WOLFF

Tutti i diritti riservati. Nessuna parte di questo libro può essere riprodotta in qualsiasi forma senza il permesso dell’autore, eccetto quanto permesso dalla legge sul Copyright americana. Per ricevere il permesso si prega di contattare:

info@yourownsolution.com

DISCLAIMER

Questo libro è stato scritto solo per dare informazioni di base. Ogni possibile sforzo è stato fatto per rendere l’libro il più completo ed accurato possibile.

Tuttavia, ci possono essere errori sia nella tipografia sia nel contenuto. In più, le informazioni contenute in questo libro sono aggiornate alla data di pubblicazione. Quindi va usato come una guida, e non come l’unica sorgente di informazioni.

Lo scopo di questo libro è di educare. L’autore ed editore non garantisce che le informazioni contenute in questo libro siano complete, e non è ritenuto responsabile per errori ed omissioni.

L'autore e l'editore non avranno alcuna responsabilità nei confronti di qualsiasi persona o entità in relazione a qualsiasi perdita o danno causato direttamente o indirettamente da questo libro.

Indice

Introduzione

Capitolo 1. L'importanza della dieta

Effetti dell’alimentazione

Salute orale

Capitolo 2. Cibo per cani

Linee guida per l’alimentazione

Suggerimenti per il cucciolo

Informazioni nutrizionali

Requisiti alimentari

Acidi grassi

Calcio

Taurina

Glucosamina

Fibre

Integratori

Capitolo 3. Piano alimentare

Insufficienza renale

Alimenti dannosi

Capitolo 4. Scelta del cibo

Come scegliere

Il prezzo è importante

Leggere le etichette

Capitolo 5. Commerciale o premium?

Commerciale

Premium

Capitolo 6. Cibo umido o secco?

Capitolo 7. Obesità

Spuntini

Capitolo 8. Dieta cruda

Capitolo 9. Preparare pasti salutari

Quando cambiare la dieta

Come cambiare la dieta

Interrompere la dieta

Conclusione

Introduzione

Alimentare il proprio cane con una dieta adeguata è fondamentale per assicurare al vostro amico a 4 zampe una vita soddisfacente ed in salute.

Tanti sono i fattori che influenzano lo star bene di Fido: la dieta, fra tutti, è quello più importante. Il suo benessere fisico e psicologico dipende in maniera preponderante da ciò che quotidianamente mangia.

Ma come orientarsi fra tutte le proposte disponibili sul mercato?

Ecco una guida che può aiutarti a fare le scelte giuste e ad individuare quali possano essere le sostanze nutritive di cui ha bisogno per condurre una vita sana ed essere un cane felice.

Capitolo 1. L'importanza della dieta

Nulla influisce tanto sul benessere del tuo cane come la dieta di cui si nutre. Scopriamone il perché.

Il fatto che tu ami il tuo cane parla da sé, e ovviamente merita di essere amato, dopo tutto è il migliore amico dell'uomo. Non c'è dubbio che vuoi mantenerlo in ottima salute. Esistono molti modi per raggiungere questo obiettivo e fornire una dieta nutriente ed equilibrata è solo uno di questi. Così garantirai la longevità e la buona salute al tuo animale domestico.

Considera solo quanto può essere poco in salute una persona affamata o malnutrita e vedrai l'importanza di scelte ben bilanciate e sane quando scegli una dieta per il tuo cane. Se comprometti la dieta del tuo cane, non puoi aspettarti di goderti una vita al massimo insieme a lui.

Una dieta per cani di buona qualità accuratamente selezionata per il tuo amico a 4 zampe massimizzerà sicuramente la possibilità di una relazione duratura insieme.  Consultare il veterinario sulla dieta del proprio animale domestico è d'obbligo.  Sono nella posizione migliore per offrirti una consulenza professionale, fondamentale per prendere decisioni informate sulla dieta del tuo animale domestico. Ricorda di informarti sulla glucosamina e altri oli essenziali di pesce che aiutano a combattere i problemi di salute come la forfora e l'artrite.

La dieta di un cane ha un grande effetto sui suoi livelli di energia. Se dai ai tuoi animali domestici diete carenti di vitamine e sostanze nutritive, ciò comporterà animali domestici pigri e stanchi che non possono riposare bene. Supponiamo che il tuo animale domestico richieda un'alimentazione aggiuntiva per più attività fisiche, in questo caso una buona dieta è un must.

La qualità e quantità degli escrementi dei tuoi cani sono fortemente influenzate dalla dieta che dai. Un cane nutrito con una dieta sana ed equilibrata a basso contenuto di filler produce meno feci. Questo potrebbe anche salvarti dal compito di ripulire il cortile e la sua cuccia.

Ricorda che l'obesità non è solo un problema umano, ma colpisce anche i cani. Il peso è un altro problema a cui dovresti prestare attenzione. La dieta svolge anche un ruolo cruciale nel sostenere un peso sano e stabile per il tuo cane. Gli snack aggiuntivi potrebbero sembrare un semplice lusso, ma in seguito possono portare a terribili problemi di salute. Soprattutto quando esagerati.

La miglior dieta per cani può inoltre fare molto per prevenire reazioni che provengono da allergie alimentari. Ridurre i problemi di allergia migliorerà il benessere del tuo cane e lo farà sentire soddisfatto. Molto spesso un cambiamento nelle varietà di cibo che diamo ai nostri cani può fare una grande differenza. La dieta del cane ha effetti di vasta portata sul benessere degli animali domestici.

Una buona dieta per animali domestici influisce notevolmente sul suo aspetto esteriore e lo rende fantastico. Unisci una buona dieta ad una cura adeguata e avrai un animale domestico con un pelo dall'aspetto magnifico e brillante. Quale regalo migliore da regalare al tuo cane!

Effetti dell’alimentazione

Ciò che stiamo affermando è che gli input (ciò che metti nella bocca del cane) sono direttamente responsabili degli output (cosa ne esce, cioè i risultati a livello fisico e non); naturalmente, ci sono anche altri fattori ambientali e biologici che influenzano la salute di un cane. Tuttavia, la dieta è di primaria importanza nel determinare la sua produzione su base regolare e questo è ciò di cui tu come proprietario amoroso degli animali domestici ti devi preoccupare.

L'igiene ha una grande parte nella salute del cane.

Non esagerare con l'alimentazione del tuo cane ed evita di dargli dei mini-pasti mentre tu pranzi al tavolo rimpinzandolo col tuo cibo; questo non è un modo per dimostrare che lo ami. Al contrario, può rendere le cose piuttosto difficili per te a lungo termine, specialmente quando il tuo cane non riesce a liberarsi dalle calorie in più!

Vacci piano con prelibatezze come biscotti per cani che creano feci grandi e disordinate, difficili da pulire dopo. Prediligi cibo per cani asciutto, adatto ai pasti e che sia leggero per il loro sistema digestivo, oltre che sano e nutriente! Scegli le verdure, i biscotti asciutti, l'avena e altre opzioni salutari nella dieta del tuo animale domestico per rendere la pulizia degli escrementi un compito gestibile e non un lavoro ingrato; prendi esempio dagli addestratori di cani professionisti che assicurano una dieta sana e nutrizionalmente equilibrata. Affidati a loro in modo da riuscire a gestire al meglio il tuo animale domestico.

Evita incidenti dovuti a diete malsane e fissa un appuntamento con il veterinario oggi per determinare la dieta migliore per lui. Chiedi informazioni sui vari tipi di alimenti secchi per cani che puoi includere e che andranno a suo beneficio promuovendo l'igiene orale come così come il benessere generale del tuo amico a quattro zampe!

Salute orale

Tutti potreste conoscere l'importanza della spazzolatura quotidiana e del filo interdentale per una buona salute regolare di denti e gengive degli esseri umani. Ma non consideri il fatto che, poiché la scienza ci ha mostrato i benefici di una corretta salute orale, questo potrebbe valere anche per i nostri amici cani! Tenendo presente questo fatto, si consiglia ai proprietari di animali domestici di prestare particolare attenzione alla pulizia dei denti del proprio cane regolarmente per tenere a bada malattie come la placca e il tartaro; anche una semplice passata sulle gengive di Fido con un panno pulito e umido potrebbe bastare!

Poi sarà necessario passare dalle basi alle tecniche più avanzate per mantenere la salute orale del tuo cane: prima, bisogna capire l'importanza di una dieta corretta, equilibrata e nutriente, decidere quando dare cibo in scatola o cibo secco, calibrare la somministrazione di eventuali prelibatezze e fuori-pasto, quantificare l'esercizio fisico e quando praticare l'igiene orale post-pasto. Tutto ciò è fondamentale per stabilire un buon programma di mantenimento della salute orale del tuo cane.

Si suggerisce vivamente di fornire al tuo cane una dieta quotidiana piena di alimenti nutrienti e multivitaminici, se ne ha bisogno. È preferibile dare al cane cibo secco per cani rispetto a quello umido e stagnato. L'aggiunta di acqua al cibo secco per cani o addirittura l'aggiunta di sugo annienta la caratteristica delle crocchette di spazzolargli i denti mentre mangiano favorendo l'igiene orale! Quindi, non lo fate mai! Attenti cari proprietari!

Per quanto riguarda gli extra che dai al tuo cane - beh, non sono molto diversi dagli spuntini che sgranocchiano gli esseri umani. Quindi, considera un piacere raro le ossa per cani e la carne cruda. Prediligi le verdure e gli amidi di mais che hanno meno calorie. Questi aiutano effettivamente a prevenire il tartaro. Segui queste indicazioni, amico - e potrai essere il migliore amico del tuo cane promuovendo la sua lunga vita attraverso un programma di salute orale buono e regolare!

Capitolo 2. Cibo per cani

Se ti sei mai chiesto cosa c'è nel cibo che dai al tuo cane, vale la pena scoprirlo ora! A seconda della qualità del cibo che acquisti, potresti offrirgli una dieta di alta qualità che è piena di ingredienti genuini, oppure potresti dargli da mangiare un prodotto alimentare squilibrato e di qualità molto bassa contenente componenti pericolosi per la salute generale.

Gli alimenti di bassa qualità contengono additivi economici, fonti proteiche economiche e di solito ingredienti che tu stesso non penseresti di ingerire. In questo caso, non vorrai dare al tuo cane questo tipo di cibo. Per questo è necessario scoprire cosa contiene il cibo per cani prima dell'acquisto.

Come si determina cosa è di bassa qualità e cosa no? Può sembrare complicato, ma in realtà non lo è. Di seguito è riportato un elenco di controllo da tenere presente che ti aiuterà a conoscere la differenza tra un prodotto scadente e un prodotto di alta qualità.

- Generalmente, alimenti per cani di bassa qualità sono venduti nei negozi di alimentari, mentre i prodotti premium non lo sono.

- I prodotti alimentari premium costano di solito un po' di più rispetto agli alimenti economici. Questo perché, per creare un prodotto migliore, è necessario utilizzare ingredienti migliori che hanno un costo più elevato.

- I prodotti premium non conterranno sottoprodotti di origine animale, né prodotti a basso costo. I sottoprodotti di origine animale offrono un'alternativa significativamente più economica alle fonti nutrizionali di qualità.

- I prodotti premium non contengono coloranti artificiali o zucchero, mentre le alternative più economiche sì.

- Quando si legge l'etichetta su una busta per alimenti di bassa qualità per cani, il componente proteico verrà elencato per primo. Per un cibo per cani premium questo elenco inizierà invece con una carne intera, come un elenco di pollame o pesce.

Un altro fatto chiave da considerare è la salute attuale del tuo cane. Potresti dare da mangiare un prodotto alimentare di bassa qualità e vedere un cane sano. Quello che non vedi, tuttavia, è ciò che accade all'interno. Ogni cane ha esigenze nutrizionali e, nel tempo, se non vengono soddisfatte, il cane inizierà a soffrire. Che lo noti o meno dipende da quanta attenzione dai al tuo cane.

Un cane a cui manca l'apporto calorico adeguato, può sembrare semplicemente pigro per te, ma può effettivamente soffrire di carenza calorica. Un cane che sembra essere in sovrappeso può nascondere in realtà uno scarso equilibrio tra grasso e proteine. Un cane che graffia costantemente può avere a che fare con un'allergia a causa di alcuni componenti del suo cibo.

Quindi, vale la pena spendere un po' di più per garantire una buona marca di cibo per cani. Il tuo cane trarrà immensamente beneficio da un'alta qualità e da un buon equilibrio di ingredienti nel suo cibo.

I risultati parlano da soli. I prodotti premium offrono ai tuoi cani vitalità, salute e benessere.

Linee guida per l’alimentazione

Selezionare una dieta ben bilanciata e sana per il tuo cane può essere un compito difficile e impegnativo. Il marchio colorato e l'imballaggio alla moda possono facilmente accalappiarti e oscurare il tuo discernimento sul prodotto. La dieta del cane è il miglior segreto per mantenere il tuo animale sano e vivace per molti anni a venire. È quindi importante acquistare una dieta che fornisca al tuo animale domestico nutrienti vitali e gli permetta di prosperare.

Di seguito sono riportati alcuni suggerimenti per guidarti nella selezione del cibo migliore per la dieta del tuo animale. La prima cosa da tenere a mente è che i cani sono diversi, proprio come gli umani. Una dieta che funziona bene per il cane del tuo vicino potrebbe non essere la dieta migliore per il tuo. Quindi la prima cosa da fare prima di andare a fare la spesa per il cibo dei tuoi cani è consultare il veterinario sulle loro esigenze dietetiche. I veterinari sono i migliori amici dei cani e ti consiglieranno su quale sia il migliore da acquistare e su come identificare ciò che è adatto.

Dopo aver consultato il veterinario, conoscerai un marchio di alimenti per cani valido e dovrai renderlo il componente principale della dieta del tuo cane. Non è raro imbattersi in cibo di buona qualità di cui non avete mai sentito parlare, ma è vero pure che i produttori più famosi e rinomati di cibo per cani forniscono una certa sicurezza ed affidabilità. Le grandi e famose aziende di alimenti per cani impiegano del tempo per la ricerca sulla nutrizione animale. Pertanto, dai al tuo animale domestico il vantaggio di godere del beneficio della ricchezza di informazioni del produttore.

Scegli alimenti per cani adatti alla sua età. Ciò significa che se il tuo cane mostra segni di invecchiamento, prendi in considerazione una dieta per cani appositamente formulata per cani anziani. I bisogni nutrizionali dei cuccioli sono diversi dai cani maturi. Scopri i diversi tipi di alimenti per cani che soddisfano le esigenze specifiche dei tuoi cani. A volte la razza e la taglia del cane possono fare una differenza significativa nella varietà di dieta che è necessario per dar loro da mangiare. Sono disponibili diete appositamente formulate per cuccioli e altre razze più grandi. Questa è una buona cosa da considerare quando si acquistano prodotti per i propri cani.

Il peso del cane e il suo livello di attività sono altri fattori da tenere in considerazione quando si decide quale mangime è appropriato. Quindi, se hai un cane molto attivo o sottopeso, ti potrebbe essere consigliato di selezionare un'alimentazione appositamente progettata per tali situazioni. Se decidi di acquistare una dieta particolare, considera la quantità della porzione. L'obesità è un grave problema negli animali domestici perché potrebbe causare problemi all'anca e ridurre significativamente la durata della vita del tuo animale.

Gli avanzi della tua tavola sono fortemente sconsigliati, perché alimentare il cane con gli scarti di tavola potrebbe portare all'obesità incoraggiandolo a chiedere cibo continuamente. Siete pertanto invitati a mantenere una dieta stabile e di alta qualità.

Consulta regolarmente il veterinario per consigli e approfondimenti su cosa sia meglio per nutrire i tuoi animali domestici. Un buon programma di alimentazione dietetica garantirà una buona salute per lui. È meglio scegliere saggiamente la dieta. Scegli solo la marca di cibo per cani valida. Dare una dieta adeguata al tuo cane si tradurrà in buona salute e in una durata della vita più lunga.

Suggerimenti per il cucciolo

La dieta gioca un ruolo cruciale nel benessere del tuo cagnolino, ecco alcuni consigli su cosa tenere a mente quando acquisti il cibo dei cuccioli.

I cuccioli sono dolci da avere in giro, non sono solo belli da coccolare, ma fanno anche un'ottima compagnia. Per assicurarsi che siano in ottima salute e vivano a lungo, è necessario un pasto ben bilanciato.

Ma quali sono le cose da considerare quando si sceglie una buona dieta per cuccioli? Consultare sempre il veterinario prima di acquistare è una cosa fondamentale. I bisogni dietetici del cucciolo sono diversi dai bisogni dietetici del cane maturo. Pertanto, dovresti evitare d'andare nei negozi per prendere quel cibo per cani facilmente disponibile, che potrebbe non essere adatto alla dieta del tuo cucciolo.

Ci sono molte opzioni tra cui scegliere quando nutri il tuo cucciolo, eccone alcune; Diete naturali e biologiche sono molto popolari oggi e dovresti prendere in considerazione l'idea di seguirne alcune. Ad alcuni proprietari di animali domestici piace nutrire con una dieta a base di cibo crudo il proprio cucciolo. Altri possono selezionare le crocchette come componente dietetico preferito per i cuccioli.

Quando introduci il cucciolo ad alimenti solidi, ricorda che l'alimentazione per cuccioli di buona qualità con crocchette è l'ideale. Una buona dieta per cuccioli dovrebbe includere tutte le vitamine vitali affinché sia sana e adatta ad una crescita eccellente. I pasti dei cuccioli vanno consumati tre o quattro volte al giorno. Se il tuo cucciolo ha difficoltà a mangiare con la dieta che gli dai, prova ad ammorbidire il cibo inumidendolo leggermente con acqua in modo che il cucciolo possa mangiarlo facilmente, ma devi evitare di inumidire il cibo per cuccioli con il latte perché il latte agisce come lassativo. L'acqua è migliore perché crea un alimento più morbido e facilmente masticabile per il tuo piccolo amico.

Man mano che il cucciolo cresce e si abitua a nutrirsi di crocchette come parte quotidiana della sua dieta, dovresti considerare di ridurre lentamente la quantità di acqua.  Elimina l'umidificazione del cibo per cani perché potrebbe rendere difficile cambiare dieta in seguito. Entro le sei settimane di età dovresti abituare il tuo cucciolo a nutrirsi di crocchette solide.

Dai al tuo cucciolo tutte le crocchette che desidera durante le prime fasi dello svezzamento. Ricorda sempre di nutrirlo con la nuova dieta a intervalli regolari. Quando il cucciolo si avvicina al suo quinto compleanno, riduci il numero di pasti dalle precedenti tre o quattro volte al giorno a solo due. A questo punto dovresti essere ben abituato alla cultura dell'alimentazione e avrai capito quali sono le giuste razioni giornaliere per dare al tuo cane una dieta sana e un peso stabile.

Fornire una dieta sana al tuo cucciolo non dovrebbe essere un compito difficile. Cerca il veterinario per consigli, indicazioni e qualsiasi informazione di cui potresti aver bisogno per assicurarti di fornire la dieta migliore adatta alle esigenze speciali del tuo animale domestico, che si tratti di un cane anziano, un cane adulto o un cucciolo.

Informazioni nutrizionali

Una corretta alimentazione è molto importante per i cuccioli. È importante, perché i cuccioli attraverseranno una fase di crescita accelerata durante i primi 15 mesi della loro vita e avere una dieta in grado di fornire la base ottimale per una crescita stabile senza eccedere è fondamentale.

Le proteine, ad esempio, sono necessarie in quantità maggiori per la crescita dei cuccioli rispetto al cane adulto, a causa della rapida crescita dei muscoli, delle articolazioni e delle ossa del cucciolo. Il fabbisogno energetico di un cucciolo è considerevolmente più elevato, il che rende essenziale per lui ricevere alimenti ricchi di calorie e ricchi di calorie.

Ci sono molti alimenti per cuccioli sul mercato adatti a ogni esigenza. I cuccioli di piccola razza, ad esempio, hanno un metabolismo molto più elevato rispetto a quelli dei cani più grandi, il che significa che hanno bisogno di un cibo con una diversa densità calorica rispetto ai cani più grandi.

Di solito, i cuccioli vengono nutriti tre volte al giorno, scendendo a due poppate al giorno dopo che il cucciolo ha quattro mesi.

Un cane che viene nutrito correttamente è vivace, giocoso e felice. E tu sei felice a tua volta di vedere il tuo cane felice: è un circolo virtuoso!

Requisiti alimentari

Comprendi le giuste esigenze alimentari del tuo animale domestico! I migliori alimenti per cani sono chiamati Premium perché contengono il meglio di tutto ciò che è nutriente e salutare. Puoi trovare questi tipi di alimenti per cani presso il tuo veterinario o negozi specializzati.  I marchi più economici di alimenti per cani sono chiamati commerciali e si trovano comunemente nel negozio all'angolo sotto casa e nel negozio di alimentari dove acquisti il cibo per te.

Se ritieni di dover acquistare a buon mercato, tieni presente che acquisterai ingredienti economici. Ciò include fonti economiche di proteine, sulle quali in realtà non dovresti davvero lesinare. Includeranno sottoprodotti e riempitivi economici, che forniscono poca o nessuna nutrizione per il tuo cane.

Prendi in considerazione la salute del tuo cane. Quando gli dai da mangiare cibo per cani più economico, non sarà in grado di mantenere la sua buona salute, quindi fai attenzione quando selezioni la tua marca di cibo per cani.

Le proteine sono la preoccupazione numero uno. Il tuo cucciolo avrà bisogno di maggiori quantità di proteine durante questo periodo. Anche l'equilibrio degli alimenti deve essere rispettato. Gli ingredienti bilanciati sono molto importanti per un cucciolo sano!

Acidi grassi

Se appartieni alla categoria dei proprietari di animali domestici che vorrebbero possedere un cane con un mantello setoso dall'aspetto invidiabile questo libro è quello che fa per te. È semplice: basta sapere che i peli beneficiano di un adeguato equilibrio di umidità e olio, quindi quando la dieta del tuo cane contiene sufficienti acidi grassi, il pelo e la cute sono incoraggiati rimanere sani. Questo perché gli acidi grassi sono essenziali per prevenire la secchezza della cute e altri problemi come la forfora, quindi se Fido attualmente è un candidato per lo spot del pelo opaco, prendi in considerazione di aumentare gli acidi grassi nella sua dieta.

La ricerca medica indica che gli EFAS (acidi grassi essenziali) sono considerati importanti per una ragione: per mantenere l'aspetto sano della cute e per il pelo. I più importanti tra questi sono gli acidi grassi Omega 3 e omega 6 che non sono prodotti dal corpo del cane e quindi devono essere integrati nella dieta attraverso varie forme.

A volte, un veterinario può anche suggerire che il proprietario del cane includa anche olio di semi di lino o di girasole come integratori di acidi grassi e questi cambiamenti aggiuntivi dovrebbero mostrare risultati definiti in circa un mese; Ovviamente, i supplementi dietetici regolari di tali EFA per 2 o più mesi hanno maggiori probabilità di mostrare cambiamenti desiderabili, ma è necessario attenersi al programma!

I benefici degli acidi grassi Omega 3 sono principalmente rivolti ad allontanare il cancro, ma sono ugualmente utili per migliorare la salute del cuore e i problemi articolari. In particolare i cibi in scatola di qualità sono tipicamente ricchi di acidi grassi Omega 6.

Forse sai che il pesce è una buona fonte di grassi Omega 3 ma non tutti i tipi di pesce sono buoni per la dieta del cane, quindi devi consultare il veterinario prima di integrare la dieta del tuo amico a quattro zampe!

Segui i consigli del veterinario per migliorare la dieta e l'aspetto del tuo cane beneficiando dei vantaggi aggiuntivi degli acidi grassi e di altri tipi di integratori oltre che valutando le giuste proporzioni di ciascun elemento nella dieta quotidiana del tuo animale.

Calcio

Proprio come gli umani, anche i cani hanno bisogno di calcio nella loro dieta, ma quale corretta quantità di calcio dovrebbe dare un proprietario di animali domestici? c'è qualche pericolo nel dare un eccesso di calcio?

Ogni proprietario di un cane sogna di avere un animale sano. Perché ciò sia realizzabile, dovresti assicurarti che la dieta del tuo animale domestico sia ricca di tutti i nutrienti vitali per garantire una buona salute. Il calcio è un esempio di questi nutrienti essenziali che devono essere presenti in una dieta buona ed equilibrata. La maggior parte di noi pensa al calcio in termini di ossa e denti forti, il che è proprio vero perché il calcio deve essere presente nella dieta del cane affinché possa sviluppare ossa e denti forti e sani.

Quindi, che conseguenze hanno livelli di calcio troppo bassi o troppo alti nella dieta del tuo cane? Ricorda che un livello troppo basso di calcio nella dieta del tuo cane è la causa principale di una condizione chiamata rachitismo negli animali domestici. Il rachitismo è l'incubo di qualsiasi proprietario di animali domestici, perché rende le ossa dei tuoi animali domestici morbide e facilmente pieghevoli sotto il loro peso.

Contrariamente alle condizioni di cui sopra, livelli eccessivi di calcio nella dieta dei vostri animali domestici potrebbero facilmente provocare anomalie delle ossa. Questo è stato visto in grandi razze canine. I cuccioli di tali razze tendono a sviluppare ossa grandi a bassa densità che non hanno forza a causa dell'alta presenza di calcio.

Livelli adeguati di calcio nella dieta di un cane prevengono tali anomalie. Questo è uno dei tanti motivi importanti per la selezione di diete ben bilanciate. Consultare uno specialista nutrizionale di un cane al fine di stabilire correttamente la corretta quantità di calcio da includere nella dieta dei vostri animali domestici è fondamentale.

Il calcio è un minerale molto importante nella dieta del tuo cane. Il calcio appartiene alla classe interdipendente di nutrienti minerali che lavorano insieme ad altri nutrienti e vitamine.

Il calcio funziona bene con il fosforo. Un corretto equilibrio tra i due nutrienti minerali dovrebbe essere presente per garantire una dieta del cane che aumenti i potenziali vantaggi per il tuo amico a quattro zampe.

Una dieta per cani composta esclusivamente da carni non produrrà la quantità necessaria di fosforo e calcio necessaria per la corretta formazione di ossa sane e forti. Questo tipo di dieta potrebbe comportare un rapporto di circa 18 parti di fosforo e 1,0 parti di calcio. Il problema principale qui si verifica nell'assorbimento di questi minerali nel corpo dell'animale.

L'assorbimento di calcio e fosforo è influenzato dalla presenza di vitamina D. Se la dieta di un animale domestico manca della quantità appropriata di vitamina D, non sarà in grado d'assorbire altri nutrienti minerali benefici. Ricorda che il troppo è velenoso e lo stesso vale per la vitamina D. Cerca di mantenere una corretta quantità di vitamina D nella dieta del tuo cane. L'acquisto di alimenti da un rispettabile produttore di alimenti per cani è un buon modo per garantire che la dieta dei tuoi animali domestici sia sana.

Quando un cane sta allattando o durante la gravidanza, si raccomandano vivamente alti livelli di calcio nella dieta. Tali periodi richiedono di nutrire il tuo cane con quantità aggiuntive di cibo ben bilanciato. I supplementi non sono obbligatori in tali circostanze.

L'eclampsia, la cosiddetta febbre da latte in termini di profani, non può essere prevenuta con integratori di calcio. La febbre da latte è una condizione del metabolismo e purtroppo non deriva da carenza di nutrienti.

Non integrare la dieta dei tuoi animali domestici con calcio o altri nutrienti senza la consulenza di un veterinario o uno specialista della nutrizione animale. La salute di un animale domestico può essere gravemente compromessa quando il calcio è sbilanciato. Dare al tuo cane una dieta ben bilanciata è importante. I produttori di alimenti per cani validi dedicano sempre tempo e risorse alla ricerca sulla nutrizione animale per assicurarsi di offrire al tuo cane prodotti di buona qualità. Lo fanno formulando alimenti per cani ben bilanciati e sani.

Taurina

La taurina è un amminoacido idrosolubile. Recentemente è diventato un argomento caldo quando si parla della composizione nutrizionale che costituisce la struttura fisica umana e animale. Si è scoperto che la taurina è molto utile per vari componenti del sistema scheletrico dei mammiferi come cuore, reni e sangue.

Taurina - "Una sostanza cristallina incolore, C2H7NO3S, formata dall'idrolisi dell'acido taurocholico e trovata nei fluidi dei muscoli e dei polmoni di molti animali". (Dictionary.com)

Lo scopo principale della taurina è agire come catalizzatore facilitando il flusso di elementi vitali da e verso le cellule. Elementi come sodio, (Na) potassio, (k) e calcio (ca) dipendono dalla taurina, che consente loro di spostarsi da una cellula all'altra.

La taurina è da tempo un elemento presente negli alimenti per gatti a causa delle sue proprietà vitali e proprio di recente i produttori di alimenti per animali domestici hanno implementato la taurina negli alimenti per cani, rendendosi conto anche che può essere molto utile. La taurina si trova più abbondantemente nella retina e i casi di cecità sono stati collegati alla carenza di taurina nei gattini. A conferma di ciò, nella maggior parte dei casi, gli stessi studi hanno mostrato un'inversione della cecità quando venivano somministrati integratori di taurina.

La taurina è anche molto benefica per il cuore e i casi di cardiomiopatia dilatativa sono stati collegati a bassi livelli di taurina nei gattini. (Una malattia o un disturbo del muscolo cardiaco, di causa sconosciuta e oscura.)

Non tutti i produttori di alimenti per cani aggiungono Taurina al cibo per cani, quindi è necessario leggere le etichette per assicurarsi che la Taurina sia inclusa. La maggior parte dei produttori vuole fare soldi e non si preoccupa affatto della salute del tuo cane. Per questo motivo, ti diciamo che devi informarti. Devi sapere il più possibile su ciò che stai dando da mangiare al tuo cane.

I cani non sanno niente, ovviamente, e mangeranno qualsiasi cosa venga posta davanti a loro.

Il tuo cane dipende da te per mangiare al meglio.

Con così tanta concorrenza, la ricerca non è in cima alla lista delle cose da fare di un produttore di alimenti per cani, quindi è per questo che devi essere così vigile. La ricerca richiede tempo e denaro, quindi pagherai per i cibi migliori e più nutrienti. Prenditi tempo e fai le tue ricerche per assicurarti di aver rafforzato tutte le tue basi nutrizionali.

Glucosamina

Ok, a questo punto se hai finito di grattarti la testa sulle incredibili varietà di cibo per cani disponibili sul mercato e ti chiedi quale di quelle scatole con innumerevoli benefici e vitamine, minerali e dosi di fibre supplementari sia quella per il tuo cane - passiamo a qualcosa che ha dimostrato di essere utile! Sì, stiamo parlando di ossa forti con la glucosamina, che potresti aver visto pubblicizzata su alcune marche di alimenti per cani come ingrediente; considera di includerla nella dieta regolare del tuo cane se vuoi avere un compagno di lunga vita che sia sano e forte.

E' stata fondamentale la scoperta scientifica che la glucosamina è benefica per l'uomo con problemi di salute delle articolazioni: un noto integratore alimentare, ha dimostrato di essere vantaggioso per mantenere una buona salute della cartilagine articolare e migliorare la lubrificazione di varie articolazioni, agendo come elemento di blocco. Ciò migliora i movimenti articolari e poiché ha funzionato per l'uomo, si è passato a testarla anche sui cani; i risultati sono stati buoni e si sono dimostrati utili per la salute del cane assicurata ai massimi livelli di prestazione anche quando i cani sono ormai adulti.

In poche parole, i benefici della glucosamina si riassumono nel migliorare il funzionamento delle articolazioni, rafforzare le ossa e lubrificare le articolazioni in modo che malattie come l'artrite, a cui le grandi razze sono predisposte, possano essere evitate.

Nella forma naturale, la glucosamina si trova nei molluschi mentre l'altra fonte è il mais fermentato; quest'ultimo è adatto per i cani che amano la verdura. Ora viene sempre più raccomandato ai proprietari di cani di considerare fortemente l'inclusione della glucosamina nella dieta quotidiana del loro cane in quanto non è solo un elemento di costruzione della salute, ma anche sicuro da effetti collaterali di qualsiasi tipo, anche se assunto con altri farmaci e integratori.

La maggior parte delle ditte di alimenti per cani di alta qualità sono consapevoli dei benefici della glucosamina e li ha aggiunti alla loro linea di prodotti. Anche sotto forma d'integratore, la glucosamina può apportare benefici al tuo cane: potrebbe essere utilizzato anche come spuntino salutare da somministrare al tuo amico a 4 zampe.

In via precauzionale, se il cibo per cani che acquisti attualmente per il tuo animale domestico contiene già glucosamina, potresti decidere di consultare prima il veterinario per decidere se sono necessari integratori aggiuntivi prima di cambiare la dieta del tuo cane.

Fibre

La fibra è un elemento fondamentale nella dieta umana. La stessa cosa vale per il tuo cane: la fibra è sempre più considerata la cosa migliore dopo il pane a fette per la sua dieta.

Essendo parte dei carboidrati, la fibra richiede tempo per essere digerita dall'organismo e quindi la quantità di fibra da consumare su base giornaliera deve essere controllata ed equilibrata per avere effetti positivi sulla salute di un essere umano e dei cani; l'eccesso di fibra può effettivamente avere effetti indesiderati in quanto è difficile da digerire, quindi il sistema può appesantirsi per un po'.

Pertanto, è consigliabile parlare con il veterinario degli esatti benefici della fibra e di quanto sarebbe troppo per il tuo cane, a seconda della sua razza, della quantità di esercizio fisico che intraprende, del peso, dell'età e di altri fattori che possono influenzare la sua dieta.

Se il tuo cane è un po' paffuto, puoi considerare l'utilità della fibra nella sua dieta per perdere quel bagaglio in eccesso e anche per garantire una vita lunga e sana al tuo amico peloso; Naturalmente, non è un alimento miracoloso: deve essere combinato con un buon esercizio e una pianificazione del pasto equilibrata a tutto tondo. Ma ciò che è importante ricordare è che la fibra assicura che il tuo cane si senta pieno e contento senza la seccatura di doverlo saziare con cibi ricchi di calorie: con un po' di fibra in più nella dieta del tuo cane puoi aiutarlo a raggiungere quel peso desiderato.

Troppa fibra nella dieta umana o animale può causare problemi all'apparato digerente che possono anche portare costipazione; i cani di età avanzata in genere soffrono di questi problemi più dei giovani, quindi di solito non è raccomandata per i cani più anziani.

Per la cronaca, la fibra si riempie perché assorbe l'acqua che dà l'impressione che gli intestini si gonfino, quindi la giusta proporzione aiuterà i movimenti intestinali a regolarizzarsi e a dare la giusta consistenza alle feci prevenendo il problema delle feci molli o disordinate. La ricerca ha anche suggerito che una forma di diabete mellito può essere controllata includendo la fibra nella dieta dato che funziona per rallentare l'assorbimento dello zucchero dall'intestino; la dieta di un cane può sicuramente essere arricchita con alimenti ricchi di fibre di qualità, preparati igienicamente come crusca di riso, mela, scafi di arachidi, polpa di barbabietola e germogli di soia oltre all'avena (con moderazione).

Integratori

Proprio come una corretta dieta equilibrata è vitale per il nostro benessere come esseri umani, lo stesso vale per i vostri animali domestici. Un buon modo per arricchire la dieta del tuo cane è attraverso l'uso di integratori.

Ma allora come fai a sapere se la dieta del tuo cane richiede integratori? O che tipo di integratori sono buone aggiunte alla dieta del tuo animale domestico?

La dieta del tuo cane potrebbe non dover essere integrata, come di solito è nella maggior parte dei casi. Supponiamo che tu alimenti il tuo animale domestico con una dieta formulata da una rispettata compagnia di alimenti per cani che ti offre la garanzia che il pasto del tuo cane sia progettato in modo perfetto per fornire una dieta ben bilanciata e sana per il tuo cane. Quando di tanto in tanto dai al tuo cane pasti di bassa qualità, ecco la necessità di ulteriori integrazioni. È normale che i veterinari ti consiglino di dare una spinta alla dieta dei tuoi animali domestici. È consigliabile integrare la dieta del tuo cane con un uovo sodo un certo numero di giorni in una settimana. Ciò aggiungerà una buona quantità di vitamine A e D alle esigenze dietetiche del tuo cane. Le vitamine A e B sono fondamentali per mantenere un buon trucco osseo e occhi sani.

Supponiamo che tu abbia deciso di prendere la faccenda nelle tue mani e creare la dieta del tuo cane cucinando a casa o personalizzando una dieta naturale o vuoi solo assicurarti che la salute dei tuoi animali domestici sia al top: potresti aver bisogno di conoscere i vantaggi di vari integratori. Quindi devi sapere che la dieta del tuo animale domestico potrebbe essere migliorata con l'aggiunta di verdure verdi, noci e cereali integrali. Questi alimenti aumenteranno l'assunzione di vitamina B. Altri miglioramenti possono includere lievito, fegato e fagioli. La vitamina B è essenziale per la salute del tuo animale domestico perché dona al cane muscoli e cute sani.

Per rafforzare il sistema immunitario del tuo cane, evitando le carenze, migliora la dieta del cane con vitamina E extra. Germe di grano, crusca e olio vegetale sono eccellenti fonti di vitamina E. Un altro nutriente essenziale è la vitamina K che abbonda nel fegato, pesce, verdure a foglia verde e semi. La vitamina K è essenziale perché aumenta la capacità di coagulazione del sangue del cane.

La glucosamina è un altro buon integratore dietetico per cani; questo perché la glucosamina migliora la salute delle articolazioni e tiene a bada l'artrite. Gli integratori dietetici per cani potrebbero anche non essere sicuri se usati in modo errato. È quindi consigliabile consultare un professionista prima di somministrare integratori nella dieta dei vostri animali domestici solo per essere sicuri di fare la cosa giusta.

L'uso eccessivo di integratori di calcio è pericoloso per la dieta. L'uso moderato del calcio è buono per la formazione di ossa forti e sane, ma troppo potrebbe essere fatale. Le grandi razze tendono a crescere con ossa eccessivamente grandi ma deboli quando assumono calcio in eccesso nella loro dieta.

Assicurati di aver consultato il tuo veterinario in merito agli integratori del cane che stai considerando di acquistare. Il veterinario dovrebbe consigliarti la quantità adeguata di integratori da includere nella dieta del tuo cane. Tu e il tuo veterinario avrete entrambi cura del benessere del vostro cane e dovrete assicurarvi di fornire ciò che è buono. Dare una dieta sana ed equilibrata ai tuoi cani è uno dei modi più semplici per assicurarsi che abbiano uno stile di vita lungo e sano.

Capitolo 3. Piano alimentare

La salute generale del tuo cane dipende in gran parte dalla qualità del cibo somministrato nel regime nutrizionale dell'animale. Ecco perché è essenziale dare del buon cibo per alimentare una crescita più rapida e mantenere un peso più sano.

Il programma d'alimentazione del tuo amico peloso è fondamentale. Ricorda che i cani come gli umani hanno bisogno di mangiare regolarmente, cibi buoni e ricchi di nutrienti e altre prelibatezze devono essere attentamente osservati come parte della dieta del cane. Spuntini e pasti dovrebbero essere dati a intervalli regolari in un buon programma di alimentazione.

Definisci un programma di alimentazione a seconda dell'età e della salute del tuo cane, questo ti consentirà di fornire requisiti nutrizionali a supporto della dieta del cane. I cani maturi mangiano spesso un solo pasto durante il giorno, ma due pasti sono una buona opzione.

I cani più anziani raramente richiedono una variazione del programma di alimentazione, anche se le esigenze dietetiche di un cane cambiano con il tempo.

I cani più giovani hanno bisogno di pasti frequenti nel corso della giornata. I cuccioli che stanno allattando dovrebbero essere autorizzati ad allattare su richiesta. Man mano che cambi la dieta del tuo cucciolo dal latte al cibo per cani solido, ti potrebbe essere richiesto di dare i pasti quattro o cinque volte al giorno. Quando il cucciolo si abitua alla nuova dieta, è possibile ridurre il programma di alimentazione a tre volte nel corso della giornata.

La coerenza temporale deve essere mantenuta nella somministrazione della dieta del cane durante il giorno. Decidere il tempo è esclusivamente una tua responsabilità personale, assicurati solo di rispettare quel tempo una volta stabilito per un programma dietetico di successo. Non variare drasticamente i tempi di alimentazione. Ad esempio, se il tuo programma di alimentazione richiede di nutrire il tuo cane alle 7:00 prima del lavoro e alle 19:00 dopo il lavoro, segui il programma per tutta la settimana.

Non dev'essere una sorpresa quando il tuo animale domestico diventa ansioso alle 6:00 del mattino in attesa della colazione.

La dieta del tuo cane è essenziale per lui ed è giustificato per essere ansioso nel tempo precedente la razione.

Anche gli snack dovrebbero essere incorporati nella dieta del cane come parte del programma di alimentazione giornaliero del cane. Se insegni al tuo cane ad aspettarsi un trattamento ogni mattina dopo la colazione, l'animale si abituerà al rituale e quindi si aspetterà che tu mantenga la tua promessa.

Il programma di alimentazione è importante perché mantiene la dieta dei cani regolare. La routine quotidiana di alimentazione del cane è facile da stabilire. Un programma stabilito per l'alimentazione del cane renderà anche più facile dire quando implementare un programma per l'evacuazione delle feci e dell'urina. Durante l'addestramento domestico di un cane adulto o l'insegnamento ad un cucciolo su dove fare i bisogni, è essenziale imparare a notare quando il cane ha bisogno di una pausa o vuole uscire. Attenersi a un programma di alimentazione rafforzato da una dieta sana renderà il compito facile. Questo potrebbe rivelarsi utile quando viaggi con l'animale. Una volta che hai imparato come identificare il programma per i bisogni fisiologici del tuo cane, diventa facile pianificare le fermate appropriate. Sarai anche in grado di dire se il tuo animale domestico si sente stressato dalla modifica del programma stabilito. Impara a sostenere la normalità e l'abitudine il più possibile.

Proprio come la sostanza che forma la dieta del tuo cane è importante, così è importante il modo in cui la presenti. Un programma alimentare stabilito insegnerà al tuo cane quando aspettarsi i pasti, quindi ti salva da quei trucchi di elemosina che gli animali utilizzano quando a mangiare sei tu e sei a tavola.

Insufficienza renale

In passato studi di ricerca hanno collegato l'insufficienza renale del cane alle elevate proporzioni di presenza proteica nella dieta del cane. Il tuo cane è al sicuro da queste rivelazioni scioccanti? Se queste affermazioni sono vere, potresti rischiare la vita del tuo amico a quattro zampe nutrendolo di troppe proteine. Ma è davvero così? Scopriamolo.

Quegli studi di ricerca che hanno indicato un legame tra disfunzione renale / fallimento nelle diete dei cani ad alto contenuto di proteine sono stati contestati nel tempo. La disputa è centrata sul fatto che gli studi di ricerca sono stati condotti su ratti e non su cani. La dieta dei ratti è principalmente composta da piante, che rendono il sistema digestivo dei ratti intollerante alle proteine perché hanno difficoltà a espellerle e non perché moriranno per insufficienza renale.

Fai la tua ricerca e fai sondaggi tra una mezza dozzina di specialisti della nutrizione (non il ragazzo che gestisce il negozio di animali locale) ed ecco cosa troverai: non esiste un accordo generale tra i nutrizionisti esperti riguardo a ciò che significa "troppe" proteine nella dieta del cane. La ricerca mostra che i cani hanno un'alta capacità di digerire e utilizzare proteine.  Se lasciati liberi di catturare e consumare prede per sopravvivere, come fanno i cani selvatici ogni giorno, le diete dei cani sarebbero anche più alte nell'assunzione di proteine rispetto a ciò che è generalmente disponibile in commercio.

Pensa a questo ... vedi mai un cane randagio che mangia in un campo di mais o orzo per placare la sua fame? La natura ha creato una macchina per mangiare carne nel cane e ogni giorno vedrai i benefici per la salute mostrati dall'alimentazione delle diete a base di carne. I cani nutriti con diete di scarsa qualità si sentono bene solo se i loro custodi li nutrono anche d'avanzi di cibo come pollo, carne, uova, ricotta e altri "resti". Carni come pollo, pollame, manzo o pesce dovrebbero essere il primo ingrediente elencato in qualsiasi cibo per cani che ritieni "il migliore".

"Ma che dire del cane anziano?" potresti chiedere. La maggior parte delle persone ti dirà che le diete iperproteiche sono dannose per i reni dei cani più grandi, forse anche il tuo veterinario. Ma al contrario, tutt'altro è ciò che i ricercatori hanno scoperto: nei cani che hanno effettivamente un danno o disfunzione renale (indipendentemente dalla loro età) e che hanno un livello di BUN maggiore di 75, l'assunzione di proteine limitata può essere utile e non è la causa di alcun impatto negativo sui reni. Le proteine ingerite da questi cani con menomazione dovrebbero essere di alta qualità come quelle derivate da uova, pollame e carne. D'altra parte, livelli elevati di proteine in un alimento NON causano danni ai reni nel cane normale e sano!

Cosa significa questo per il cane anziano? Significa che non dovresti limitare l'alimentazione di proteine di alta qualità ai cani più anziani solo perché sono più vecchi. Esistono anche alcune ricerche valide che indicano che i cani più anziani potrebbero aver bisogno di una percentuale più elevata di proteine nella loro dieta rispetto a quanto richiesto durante la mezza età. Questa non dovrebbe essere una sorpresa per noi perché i cani si sono evoluti nel corso dei secoli come mangiatori di carne. Le diete a base di fibre per cani non esistevano nemmeno fino a settant'anni fa, quando noi umani chiedevamo la convenienza, la semplicità e l'economia del cibo per cani in una scatoletta.

In definitiva, l'assunzione di proteine non provoca danni ai reni in cani sani di qualsiasi età. Quindi, qualunque cosa tu scelga come dieta "ideale" per il tuo cane, assicurati che una fonte di carne animale sia elencata per prima nella lista degli ingredienti.

Alimenti dannosi

Di solito, la maggior parte dei proprietari di cani si prende cura dei loro cani e sono abbastanza attenti a ciò che mangiano. Quando si tratta di nutrire il tuo cane, tuttavia, c'è molto da considerare, ad esempio quanto sei sicuro che ciò che stai dando da mangiare al tuo cane sia buono?

Non importa se dai da mangiare al tuo cane dal tuo pasto solo occasionalmente o su base regolare - ci sono alimenti pericolosi che NON devono MAI essere dati al tuo cane perché alcuni di questi alimenti sono come veleno per lui.

Nutrire il tuo cane è una faccenda complessa. Dovresti sapere se ogni boccone con cui lo nutri è nutriente realmente e sicuro. Puoi farlo solo leggendo le etichette dei tuoi alimenti per cani.

Diamo un'occhiata ad alcune delle considerazioni di cui dovremmo discutere quando si tratta di dare da mangiare al proprio cane.

- Come regola generale, di solito qualsiasi cibo acido non è un buon cibo da offrire al tuo cane. L'acidità può danneggiare la traccia GI del cane, portando a una serie di effetti collaterali cattivi alcuni dei quali includono vomito, ansimazione, febbre, irrequietezza e l'elenco potrebbe continuare.

- L' uva è terribile per i cani ed è stata documentata l'insufficienza renale nei cani che hanno ingerito questo frutto, quindi tenetelo alla larga!

- Le cipolle sono estremamente dannose per il tuo cane in quanto influenzano l'equilibrio dei globuli rossi nel corpo del cane.

- Il caffè aumenterà la frequenza cardiaca; può portare a qualsiasi cosa, da convulsioni, a difficoltà gastrointestinali.

- La seconda causa più comune di avvelenamento canino nel mondo oggi è l'ibuprofene. I cani amano l'odore di questo farmaco e faranno di tutto per ottenerlo se una bottiglia è in casa e non è chiusa bene.

- Lo spuntino più popolare che le persone vogliono dare ai loro cani è il cioccolato. Questo è un grande errore! Come con il caffè, il cioccolato contiene caffeina che aumenterà la frequenza cardiaca del tuo cane e può favorire convulsioni.

- Assicurati sempre di tenere il tuo animale lontano dal veleno per topi! Questo è il leader mondiale nell'avvelenamento canino e può essere prevenuto se ci prendiamo cura di garantire che le trappole per topi non siano dove il tuo cane può raggiungerle.

Nutri correttamente il tuo cane e lascia il cibo "umano" alle persone. Devi selezionare un cibo per cani che preveda una corretta alimentazione e sia equilibrato e preparato solo per i cani. Se hai dei dubbi su cosa dovresti dare da mangiare al tuo cane, controlla con il tuo veterinario per un parere professionale e poi segui ciò che il tuo veterinario dice.

Capitolo 4. Scelta del cibo

Quando dai da mangiare al tuo cane, pensa a quanto segue:

1. La taglia del tuo cane

2. Il livello di attività quotidiana del tuo cane

3. La fase di vita del tuo cane

4. Eventuali condizioni di salute che il tuo cane potrebbe avere.

Se non prendi in considerazione tutto ciò, puoi causare al tuo cane un incidente grave che potresti sicuramente evitare essendo intelligente e attento alle esigenze sue.

Troppi proprietari di cani si preoccupano poco degli alimenti che forniscono. Comprano le marche più economiche, che hanno poco valore nutrizionale. Nutrono con gli avanzi i loro cani, e sembrano non curarsene nemmeno.

Quando il tuo cane è alimentato con tutti questi cibi scadenti, sarà predisposto a tutti i tipi di malattia. Può diventare letargico e privo di energia. Può essere svogliato e apatico. Potresti pensare che il tuo cane sia stanco perché riposa di più quando in realtà il tuo cane potrebbe essere malato. È di fondamentale importanza scegliere ciò che dai da mangiare al tuo cane se vuoi che lui resti sano.

Le dimensioni del tuo cane determineranno notevolmente la quantità di cibo che dovresti dargli da mangiare. Per una corretta alimentazione, la confezione elenca le dosi approssimative, tuttavia se sei un proprietario di cane esperto scoprirai che queste porzioni consigliate non sono sempre appropriate per il tuo caso specifico. L'etichetta è solo una guida. Fidati del tuo giudizio quando la leggi e fai ciò che ritieni sia migliore.

Il tuo cane avrà esigenze individuali. Non ci sono due cani esattamente uguali.

Alcune razze di cani hanno esigenze nutrizionali specifiche che devono essere soddisfatte nella loro dieta per vivere uno stile di vita ottimale. Sapendo questo, i produttori di alimenti per cani hanno iniziato a produrre alimenti specifici per cani di razza. Royal Canin è il leader in questo senso e ha una grande linea di prodotti specifici per cani e gatti sul mercato.

Un cane ad “alta energia” avrà bisogno di una dieta ad alta energia. Il cibo ricco di calorie andrà a beneficio di un cane che è molto attivo. Ad esempio un cane da lavoro, ha bisogno di una dieta ipercalorica, a causa delle sue giornate attive in cui aiuta i padroni a svolgere importanti attività quotidiane.

La scelta di un cibo per cani in base allo stadio della vita è molto importante per la sua salute. Le esigenze nutrizionali del tuo cane dipenderanno molto dal suo stadio di vita e dalle dimensioni. I cuccioli hanno bisogno di una dieta ricca di proteine e calorie. Gli adulti hanno bisogno di una miscela equilibrata di tutti gli elementi necessari e i cani anziani hanno prodotti alimentari specifici con additivi extra per prendersi cura dei loro bisogni speciali, alcuni dei quali non sono limitati al mantenimento delle articolazioni, ai rinforzi immunitari e al rafforzamento dell'osso.

In base alle esigenze particolari del tuo cane, esiste un cibo per cani adatto. Il tuo compito è trovarlo!

Come scegliere

Con un numero così elevato di diversi tipi di alimenti per cani, quale cibo per cani dovrei comprare per garantire la buona salute del mio animale domestico? È compito del proprietario di un cane responsabile selezionare un alimento equilibrato e nutriente.

Il modo più semplice per capire quale cibo per cani è migliore è leggere l'etichetta fino in fondo. Non limitarti a dare un'occhiata, assicurati di leggere ogni singolo elemento.

L'etichetta su un sacchetto di cibo per cani elencherà gli ingredienti dal più  al meno presente. Questo è importante da sapere perché imparerai quali componenti sono presenti nel cibo nelle loro quantità specifiche.

- I sottoprodotti di origine animale presenti nel cibo per cani indicano un'alternativa economica di bassa qualità.

- Leggere il livello di umidità, se supera gli 11, ciò indica che la base di sostanza secca è di bassa qualità.

Cose da cercare:

- Se la carne intera non è il primo ingrediente e lo è invece il contenuto di pollo o manzo, va bene. Questo ti dice che la quantità di proteine della carne è molto più alta di quanto sarebbe con la carne intera come primo ingrediente elencato.

- I cibi per cani Premier non contengono alcun sottoprodotto animale.

- Gli alimenti per cani Premier contengono solitamente un'umidità inferiore o pari al 10%. Questo è l'ideale.

La farina di pollo è semplicemente il pollo che è stato cotto per rimuovere batteri e altre tossine.

Il pollo è semplicemente pollo puro.

Il pollo è composto principalmente da acqua. Se un'etichetta su un sacchetto di cibo per cani indica il 60% di pollo intero è abbastanza fuorviante in quanto non tiene conto di quanto di quel 60% rimane dopo averlo cotto per rimuovere le sostanze indesiderate! Quindi attenzione!

Quando l'etichetta sulla busta indica il 60% di farina di pollo, si ottiene più pollo perché il prodotto è già stato cotto per rimuovere gli effetti indesiderati come i batteri.

Il cibo per cani arriverà in tanti modi, forme e dimensioni differenti, quindi essere consapevoli di quali ingredienti sono usati per fornire al tuo animale domestico una corretta alimentazione è l'unico modo per fare bene.

Tieni presente che se il tuo cane non mangia in modo sano o se la tua scelta di cibo per cani non contiene gli ingredienti prescritti e necessari, non sarà in grado di mantenere una salute adeguata e potrebbe ammalarsi.

Un cane malato non sarà giocoso, sarà letargico e in genere presenterà un comportamento poco energico. Quando un cane riceve una corretta alimentazione, il suo pelo è lucido ed è sempre felice.

Potresti sentirti felice di spendere meno per il tuo cane, pensare che stai ottenendo un buon affare ma se non è una corretta alimentazione questa storia la pagherai alla fine. Seleziona il cibo per cani buono e nutriente e rendi il tuo animale domestico sano e felice.

Il prezzo è importante

Quando spendi un po' di più in cibo per cani stai ottenendo un prodotto superiore e lo fai per il tuo cane: non ne vale la pena? Sapere che stai acquistando il meglio per nutrire il tuo cane è la tua ricompensa. Il tuo cane avrà un bell'aspetto e sarà felice. Questo è ciò che vuole ogni proprietario di un cane.

La cosa più importante da ricordare è controllare le etichette! Cerca prima le proteine elencate in modo da sapere di avere la nutrizione ottimale per il tuo cane. Evita le etichette che contengono più sottoprodotti nell'elenco poiché si tratta di un'alimentazione inferiore e non dell'alimento adatto per il tuo amico.

Leggere le etichette

Quando selezioni un cibo per cani, cerca un buon cibo nutriente ed equilibrato. Scoprirai se quel cibo è quello che ti serve leggendo l'etichetta. Quando leggi l'etichetta, assicurati di farlo con attenzione. Tieni presente che la maggior parte dei cibi per cani elencano il loro primo ingrediente come pasto intero. Sembra buono, ma in realtà questo ti dice che la carne ha un'alta percentuale di acqua e meno nutrienti.

Noterai anche etichette che contengono pollo e farina di pollo. Opta per la farina di pollo in quanto ciò significa che è stato cotto per rimuovere batteri e tossine. Ancora una volta, l'ingrediente pollo è per il 60% acqua, il che significa che non stai acquistando una buona alimentazione.

Quando dai da mangiare al tuo cane nel miglior modo possibile, è più probabile che sia sano e felice. Quando dai da mangiare al tuo cane cibo di qualità inferiore, si ammalerà. Smetterà di essere giocoso e diventerà letargico.

Capitolo 5. Commerciale o premium?

Qual è la differenza tra alimenti per cani commerciali e premium?

La differenza tra cibo per cani commerciale e alimenti per cani di alta qualità è piuttosto ampia, tuttavia ci sono metodi facili che noi come proprietari di cani possiamo sfruttare per garantire di offrire la migliore dieta possibile ai nostri fedeli compagni.

Commerciale

Il mercato del cibo per cani commerciale è fortemente affidato ai negozi all'ingrosso in quanto è questo tipo di prodotto che contribuisce ampiamente al successo di questi franchising di consumo.

Per la produzione di un prodotto commerciale, i produttori di alimenti per cani utilizzano ingredienti di qualità inferiore. Ciò include i sottoprodotti animali che contengono poca nutrizione e sono considerati riempitivi.

In questo modo, il costo di produzione è basso. La maggior parte dei proprietari di animali domestici non si preoccupa di ciò che recita l'etichetta sulla busta. Molti comprano i loro alimenti per cani alla cieca e si sentono abbastanza felici con ciò che stanno dando da mangiare al loro animale domestico.

Premium

Il cibo per cani premium è esattamente quello che dice di essere. Questi sono buoni prodotti nutrienti e validi. Sono buoni perché sono:

- Prodotti fabbricati pensando al tuo cane anziché ai soldi.

- Prodotti equilibrati dal punto di vista nutrizionale.

- Prodotti che contengono ingredienti di alta qualità.

- Prodotti che richiedono il tempo necessario per consentire una ricerca adeguata.

- Testati in maniera approfondita.

I produttori commerciali di alimenti per cani traggono vantaggio dalla nostra ignoranza! Come genitore daresti al tuo bambino una formula di bassa qualità o sceglieresti il marchio più costoso ma di gran lunga superiore? Un buon proprietario di animali domestici opterà per quest'ultimo ogni volta!

L'elenco che segue è una semplice guida contenente elementi da considerare la prossima volta che vai ad acquistare cibo per il tuo cane:

- I prodotti commerciali sono venduti in negozi commerciali come supermercati.

- I prodotti premium non sono venduti nei supermercati.

- Molti prodotti commerciali elencano la carne intera di qualche tipo come primo ingrediente. Ciò è fuorviante a causa della misurazione presa prima della cottura della carne, che la riduce drasticamente.

- I prodotti premium non elencheranno la carne intera come primo ingrediente.

- Molti prodotti premium contengono formule per razza specifiche adatte alla razza del tuo cane.

I prodotti per cani premium valgono tutto il loro costo!

Capitolo 6. Cibo umido o secco?

Cibo per cani in scatola contro crocchette secche è un argomento che va avanti da qualche tempo ormai. Bene, a dire la verità, la dieta di un cane è ciò che determina ogni aspetto della sua salute e del suo benessere totale, quindi è giusto che un proprietario di un cane e un vero amante dei cani sia costretto ad affrontare il dilemma sopramenzionato;

Il fatto è che con così tante opzioni aperte, può essere un po' difficile decidere quale ha più vantaggi da mantenere come opzione di dieta quotidiana per il tuo cane.

Molti proprietari di cani preferiscono usare crocchette secche, mentre altri preferiscono cavillare sui benefici del cibo per cani in scatola, umido, disponibile in una grande varietà di sapori e con uguale quantità d' integratori quanta indicata sulla crocchette.

In realtà, a meno di test di laboratorio che confrontino i risultati, ci sono solo i segni esteriori ed evidenti del pelo luminoso di un cane, dei movimenti del corpo forti, flessibili ed energici e del suo bell'aspetto superiore a dirci qualcosa sul valore della sua dieta.

Puoi considerare di discutere i vantaggi e gli svantaggi di ogni tipo di cibo per cani con i professionisti, ad esempio il veterinario e l'addestratore di cani, che sono due persone con un'enorme esperienza nel trattare con razze sane, felici e diverse di cani per sapere cosa va meglio per ognuno di loro. Sul lato pratico, ovviamente, il prezzo proibitivo della maggior parte delle marche di cibo in scatola può essere un fattore decisivo per i proprietari.

Ovviamente, i benefici di grandi quantitativi di carne “vera” con additivi minori non possono essere trascurati nel cibo per cani in scatola; inoltre è qualcosa che fa appello alla loro natura carnivora di base che li porta ad accettare e apprezzare questo tipo d'alimento.

Ora, arrivando a parlare delle crocchette secche, poiché secco significa anche duro, con meno umidità del cibo per cani in scatola, va detto che avvantaggiano l'igiene orale prevenendo i problemi di tartaro e placca; Inoltre, non è necessario metterlo in frigorifero dopo l'apertura, come richiede il cibo in scatola, quindi è facile da riporre e portare durante viaggi. In definitiva si rivelano un'opzione di dieta economica, conveniente e salutare per il tuo cane.

Certo, l'ultima parola spetta al veterinario del tuo cane e a Fido stesso, quindi scegli la qualità e la buona salute: automaticamente sceglierai se andare di crocchette o di cibo in scatola!

Capitolo 7. Obesità

La nutrizione del cane deve essere l'elemento più importante per la cura del cane di cui il proprietario deve essere consapevole. La nutrizione del cane contribuisce in gran parte alla durata della vita del tuo animale domestico e alla qualità della vita che conduce. È un argomento di così grande interesse in questo momento che trovare il cibo giusto e seguire le linee guida corrette può essere una vera sfida. Molti proprietari lamentano la necessità di dover essere scienziati per comprendere le etichette degli alimenti per cani!

Poiché ora c'è una grande quantità di razze canine diverse, i produttori di cibi per animali domestici hanno sviluppato diversi tipi di alimenti per un'alimentazione ottimale in base alla razza specifica. Essere consapevoli delle specifiche esigenze nutrizionali del proprio cane può essere un compito difficile in sé, soprattutto se non si è sicuri di poter sempre parlare con il proprio veterinario che vi consiglierà la strada migliore da prendere.

La nutrizione del cane cambierà in base all'età del cane, al possibile sviluppo di cattive condizioni di salute, ecc. Il veterinario sarà in grado di aiutarti al meglio a determinare il cibo appropriato per il tuo animale domestico in casi come questo, quindi assicurati di verificare con lui.

Di seguito ho elencato alcuni suggerimenti generali per garantire che il tuo cane ottenga il massimo da tutto il cibo che gli offri:

- Nutrirlo alla stessa ora ogni giorno

Quando ti impegni con un programma di alimentazione, devi assicurarti che il cibo del tuo cane sia sempre fresco. Il cibo per cani che viene posto nella ciotola di primo mattino viene esposto all'aria e quindi non sarà così fresco a lungo. Inoltre, lasciare che il cibo rimanga lì tutto il giorno, significherà che il nostro animale potrà mangiare tutto il giorno e sappiamo tutti cosa può causare questo!

- Di quanto cibo il vostro cane ha bisogno?

Esistono diversi fattori da considerare quando si cerca di capire la quantità adeguata di cibo con cui alimentare quotidianamente il proprio cane. Il livello di attività del tuo cane, il metabolismo e la genetica sono tutti fattori da considerare. Quello che devi provare a fare è nutrire il tuo cane abbastanza da mantenere il suo peso corporeo ideale. Per informazioni sul peso corporeo ideale del cane devi consultare il veterinario.

- Avanzi da tavola

In nessun caso un cane deve essere nutrito con avanzi di tavola. Non solo questo diventerà un'abitudine da parte tua, ma il cane non lascerà mai te o la tua famiglia in pace mentre sarete tutti a tavola.

Inoltre, alcuni alimenti sono molto dannosi per i cani da ingerire e possono causare tossicità e malattie gravi.

- Esercizio

Il semplice esercizio del cane può aiutare a controllare l'aumento di peso in eccesso se il cane è incline a questo. Un altro suggerimento per controllare l'aumento di peso è quello di dargli un alimento a bassa densità calorica. Il veterinario sarà in grado di assisterti nel decidere se questa è un'opzione appropriata.

Potresti pensare che sia carino avere il tuo cane un po' paffutello ma non è sano quindi assicurati di prendere sul serio la faccenda del suo peso!

Spuntini

La maggior parte dei proprietari di animali domestici non sembra mai rendersi conto dell'effetto che gli spuntini possono avere sulla salute generale dei loro piccoli amici fino a quando non è troppo tardi.

Sia che tu decida di optare per cibi in scatola, per cibo secco o che formuli una dieta cruda, comunque dovresti stare attento perché potresti perdere di vista qualcosa di vitale importanza per la dieta del tuo animale domestico.

Nutrire il tuo animale con carne bovina o avanzi di tavola può sembrare una cosa semplice, divertente e innocua da fare, ma potresti sottovalutare una catastrofe di proporzioni significative perché questi semplici bocconcini possono facilmente accumularsi e diventare un problema terribile in seguito. Potresti averlo ignorato, ma ricorda che tutto ciò che dai da mangiare al tuo cane diventa parte della sua dieta. Una domanda su cui riflettere qui è: quanto sono sostanziosi gli alimenti per la dieta dei tuoi animali domestici? Dai spuntini al tuo cane a tavola regolarmente?

I tipi di snack che dai al tuo cane sono molto significativi per la sua dieta. Offrite gli scarti, biscotti al cioccolato o forse popcorn e patatine fritte? Ricorda che alcuni cibi sani per te potrebbero non esserlo   per il tuo cane. L'uva passa è un piacere per gli esseri umani tra i pasti, ma potrebbe essere potenzialmente pericolosa per la salute dei tuoi animali domestici. Assicurati che la dieta del tuo amico sia composta da alimenti per cani!

Somministrare selvaggina è una questione molto controversa. La maggior parte dei veterinari ti consiglierà di non incorporarla nella dieta del tuo cane. Questo potrebbe essere sorprendente per molti proprietari di animali domestici, che ritengono che la carne di daino sia una gradita sorpresa per gli amici a 4 zampe; che errore!

Assicurati di attenerti alle raccomandazioni del veterinario.

I cani non si preoccupano molto dei tipi di bocconi che offri loro, non gliene fregherà niente, sono felici di mangiare a prescindere. Se dai molti spuntini nel corso della giornata, potresti dover modificare la dieta del cane in modo da garantire un peso sano dell'animale.

Pensa a modificare la dieta del tuo cane riducendo al minimo i fuori pasto!

Carotine, cubetti di ghiaccio e piccoli pezzi di mela sono uno spuntino ideale da considerare quando si decide una dieta più sana per il tuo cane.  Attenersi a una dieta sana per garantire che il tuo animale domestico abbia una vita lunga e sana ti farà sentire contento di aver svolto il tuo ruolo in maniera adeguata.

Capitolo 8. Dieta cruda

Una dieta cruda per cani implicherebbe un'alimentazione del tuo cane con tutto il meglio della natura: dalla carne, alle verdure più scelte ai biscotti che sono duri e in grado di promuovere una buona igiene orale bloccando l'accumulo di placca e tartaro e rafforzando le ossa e donando una lucentezza setosa al pelo.

Sei stato al supermercato solo per tornare con pensieri confusi su ciò che realmente potrebbe contenere il pacchetto di crocchette per cani fabbricato commercialmente e così costoso? Non essere troppo duro con te stesso per non aver compreso davvero tutto: in commercio si attuano espedienti di marketing di altissimo livello!

Dopotutto, il primo segno della buona salute di un cane è vedere quanto è felice e verificare l'aspetto del pelo e la qualità dei movimenti del corpo flessibili. Nutrirlo con prodotti naturali può apportargli molti benefici. Ciò significa nutrienti in quantità equilibrata di alta qualità proveniente da animali allevati in ambienti igienici allo scopo di essere liberi da malattie e quindi da tagli di prima scelta per pasti salutari.

Prendi in considerazione di guardare ai cani selvatici per avere un'idea su come i cani dovrebbero vivere: sopravvivono da soli e uccidono per mangiare; si nutrono di tutto ciò che era nello stomaco dell'animale ucciso, in questo modo bilanciano i cereali e le verdure consumate dall'animale (diciamo, una mucca o un coniglio) e ottengono anche i benefici degli enzimi con la bontà della carne e delle ossa che sono ricche in proteine e calcio! Quindi, se cani selvatici e lupi possono mantenersi in così buona salute e lo fanno da così tanti secoli, perché i nostri Fido domestici non possono beneficiare della bontà della natura come loro?

Questo è il motivo per cui diciamo 'Sì' a una dieta a base di carne cruda: è un ottimo modo per costruire il sistema immunitario e anche costruire denti e ossa forti per il tuo animale.  Prepara un pasto fresco ogni volta che il cane deve mangiare e avrai la risposta corretta a tutti i problemi di salute come il peso, la cute, la carenza ossea ecc. Assicurati che il tuo veterinario approvi tutti gli ingredienti principali di una dieta d'alimenti crudi come carne, verdure, cereali come avena e crusca di riso, nonché succhi di verdura in proporzioni equilibrate.

Incontra il bravo macellaio di quartiere e programma acquisti regolari di carne macinata che puoi mescolare con metà quantità di avena bagnata: il gioco è fatto! Hai il cibo per animali perfetto, crudo e ricco di proteine . Carote, crescione e barbabietole sono tutte buone varianti per la dose giornaliera di vitamine del tuo cane, oltre ad aiutare il sistema digestivo a funzionare meglio e indurre un migliore flusso sanguigno. Ma ricorda di evitare cibi gassosi come cavoli, broccoli e rape poiché questi possono dare una indigestione impegnativa e lenta.

Per la salute del pelo, includi i semi di lino, ottimi anche per costruire articolazioni sane; in questo modo puoi assicurarti che la salute del tuo cane sarà sotto controllo per tutta la sua vita.

Il cibo per cani è disponibile in molti tipi e varietà, alcuni appositamente realizzati per cuccioli, altri per cani adulti e anche per cani anziani. Ma cosa li distingue tutti? Scopriamolo.

Anche se puoi odiarlo, non c'è molto da fare contro l'invecchiamento perché è un processo normale, quindi, quando l'età avanza, il modo migliore con cui puoi assicurarti che il tuo animale domestico sia sano e felice per il resto della sua vita è curare la sua dieta.

La miglior fonte d'informazioni è il tuo veterinario. Tu e lui siete i due individui che meglio possono decidere per il tuo cane. Chi altro potrebbe farlo? Il veterinario ti consiglierà sulle misure necessarie da adottare e, se sarà necessario apportare cambiamenti dietetici, ti dirà il modo migliore per farlo.

Non dovresti preoccuparti di cambiare la dieta del tuo animale domestico da cibo per cani adulti a cibo per cani senior se il cane è sano, in forma e con un peso stabile. Al contrario, se il peso del tuo cane diventa instabile o sorgono problemi di digestione, potresti dover cambiare qualcosa. Ma se il peso dovesse essere l'unico problema, prova a limitare la quantità di cibo che somministri. Questo potrebbe essere utile per affrontare il problema del peso.

Un cane è considerato anziano quando è nell'ultimo terzo della sua vita. Razze di cani di grossa taglia come il Great Dane, vivono fino a 9 anni. Quindi, se possiedi una razza simile, puoi passare alla dieta del cane senior al sesto compleanno del cane. La razza di cani barboncino è avvantaggiata nel fattore età, perché raggiunge la fascia di età senior solo nel decimo compleanno. La decisione di cambiare la dieta del tuo cane dovrebbe essere basata sullo stato di salute del cane piuttosto che sull'età definita in anni.

Gli alimenti per cani anziani hanno solitamente poche calorie. Questo aiuterà a contenere i problemi legati al peso. Di solito sono molto ricchi di fibre, questo aiuta a prevenire la costipazione prevalente nei cani più anziani a causa della riduzione dei movimenti intestinali.

Su raccomandazione del veterinario, gli integratori alimentari possono costituire una buona parte della dieta del tuo cane anziano. A volte i cani non sono in grado di mangiare correttamente a causa di problemi dentali. Altri animali domestici anziani potrebbero non essere in grado di assorbire i nutrienti dal loro cibo per numerose problematiche di salute. Supplementi come le vitamine quotidiane e la glucosamina sono molto utili per sostenere una dieta sana.

La glucosamina è ottima per la salute delle articolazioni. Può proteggere i cani anziani da problemi di salute legati alle ossa e alle articolazioni come la displasia dell'anca e l'artrite. Le vitamine essenziali includono le vitamine E, A e C. Queste vitamine sono anche ottimi componenti anti-invecchiamento. Consulta il veterinario per integrare la dieta del tuo cane con tali nutrienti.

Nulla influisce direttamente sulla salute di un animale come la nutrizione; ciò significa che la dieta è essenziale e deve essere affrontata di conseguenza.

Capitolo 9. Preparare pasti salutari

In realtà, non c'è modo di dire cosa ci sia davvero in quella scatola di crocchette per cani; carini come sembrano e ben confezionati, i cibi per cani confezionati nel centro commerciale con la loro infinita varietà possono diventare un incubo per gli amanti dei cani, che avranno difficoltà a capire il vero significato di tutti gli ingredienti elencati. Per questo l'ideale è produrre a casa il cibo per il tuo amico peloso.

Facile da preparare e pieno di bontà naturale, il cibo per cani che produci a casa è uno spettacolo rassicurante per i tuoi occhi dopo tutte quelle ore di sforzo a capire i vari nomi scientifici sui pacchi di crocchette!

Consulta sempre il veterinario in merito alle opzioni di pasto che variano per la razza, la taglia, il peso e l'età del tuo animale domestico; lui è la persona migliore per guidarti fra i vari prodotti e ingredienti sul mercato e per darti indicazioni su come mescolare le giuste proporzioni per un pasto equilibrato.

Le diete a base di carne cruda o biologica sono preferite da molti proprietari di cani; la prima consiste in vari tagli di carne cruda, succhi di verdura e cereali assortiti mentre la seconda ha praticamente le stesse cose, tranne per il fatto che sono prodotti biologici o coltivati in casa.

Con questo piano di opzioni per pasti naturali, puoi permetterti di dare occasionali prelibatezze che il tuo cane apprezzerà, ma è meglio se preferisci spuntini come carote o pezzetti di mela oltre ai cubetti di ghiaccio in estate!

Fino a 5 carotine al giorno sono accettabili e puoi sempre sottrarre eventuali extra dal conteggio calorico ideale per il tuo animale domestico; quindi in realtà “au naturelle” è il modo migliore per alimentare il tuo animale domestico!

Quando cambiare la dieta

Quali fattori influenzano il bisogno di un animale domestico di cambiare dieta? E come si può dire che è giunto il momento di cambiare dieta? Scopriamolo.

Proprio come il tuo animale domestico ti rende felice, dovresti ricambiare rendendolo sano e felice. Questo può essere fatto meglio attraverso il cambiamento della dieta. Ma come si fa? E chi dovrei consultare per un consiglio?

Può sembrare che il tuo cane stia benissimo mangiando cibo da qualsiasi lattina o sacchetto di cibo per cani che aggiungi al carrello della spesa. Ma è questa la realtà? E come fai a dire che le esigenze dietetiche del tuo cane siano in linea perfetta?

Considera i seguenti problemi quando decidi se la dieta del tuo cane deve essere cambiata o meno. Come si comporta il tuo cane? Sta sempre in giro per casa cercando gli scarti? O riposa comodamente dopo un pasto?

Un cane ben nutrito e soddisfatto difficilmente cercherà ulteriore il cibo: si rilasserà facilmente e andrà a fare la siesta dopo un pasto.

E i suoi escrementi? Sono pochi, liquidi o sodi? Se la dieta gli giova si vede proprio dalle feci! Osservarle ti aiuterà a capire se la dieta è adatta o meno.

Se il tuo animale è spesso malato dovresti pensare che la causa potrebbe essere una dieta sbagliata. Ricorda che è la dieta del cane a rinforzare il sistema immunitario e a mantenerlo in una disposizione allegra. Una dieta carente di vitamine vitali e altri nutrienti minerali non manterrà mai il nostro animale domestico in condizioni ottimali.

Man mano che l'animale invecchia, potrebbe esserti richiesto di cambiare dieta. Ricorda che le esigenze di salute di un cucciolo sono molto diverse da un cane adulto. I cani maturi potrebbero richiedere diete per anziani per tenere sotto controllo il loro peso e frenare altre condizioni mediche.

Un cane con un basso livello di energia è di solito pigro o può apparire molto teso. Tali condizioni derivano principalmente da una cattiva alimentazione.

Se coinvolgi il tuo cane in molte attività fisiche, potrebbe essere necessario modificare la dieta per adattarla al suo crescente bisogno di energia.

I bisogni dietetici del cane dipendono anche da dove vivono. Gli animali domestici che risiedono all'esterno durante le stagioni fredde hanno bisogno di calorie aggiuntive per riscaldarsi durante le stagioni invernali.

In caso di dubbi sul tipo di dieta migliore per il proprio animale, potrebbe essere necessario consultare un nutrizionista o un veterinario. Questi professionisti saranno molto utili nell'offrirti una guida su ciò che è buono per le particolari esigenze dietetiche del tuo cane, discuteranno con te dei numerosi tipi di alimenti per cani disponibili e dei loro vantaggi e svantaggi. Stai a stretto contatto con il veterinario per assicurarti che l'animale riceva le cure migliori.

Molti fattori determinano se è necessario modificare o meno la dieta del proprio animale. Il cambiamento di dieta è influenzato da fattori come problemi di salute, condizioni meteorologiche ed età dell'animale. Cerca i consigli dei veterinari sulla dieta corretta per il tuo cane. L'osservazione e l'educazione sono due strumenti essenziali che puoi usare per stabilire lo stato della dieta dei tuoi animali domestici.

Come cambiare la dieta

Cambiare la dieta dei cani non è qualcosa che può essere fatto dall'oggi al domani, richiede tempo e dovrebbe essere fatto nel modo giusto.

Ad un certo punto nel corso della vita del tuo cane, ti potrebbe essere richiesto di cambiare la dieta del cane. Magari a causa di allergie, perdita di peso, problemi digestivi o perché il veterinario lo ha raccomandato, o anche a causa di una fluttuazione delle tue finanze. Quando arriva quel momento, dovresti essere informato sul modo migliore per farlo in modo da garantire una transizione senza soluzione di continuità.

Consultare il proprio veterinario per il cambiamento di dieta del cane; questo è un passo iniziale importante verso la transizione perché potrai prendere in considerazione tutte le opzioni disponibili. Ti consigliamo di implementare la transizione gradualmente e in un lungo periodo di tempo. Ricorda che interrompere improvvisamente la somministrazione di un cibo e avviarne un'altra può causare un grave caso di indigestione!

Il rapido cambio della dieta del cane può provocare disturbi di stomaco e la diarrea sarà il probabile risultato.

Il cambio della dieta del cane dovrebbe avvenire gradualmente in un determinato periodo di tempo. Per esempio, in una settimana o due, riduci a poco a poco la quantità di cibo originario e introduci poco alla volta la nuova dieta. Un esempio potrebbe essere questo: se il normale pasto per il tuo animale domestico è composto da 2 tazze e mezza al giorno di crocchette secche al giorno, è meglio se cambi la dieta a una velocità di 1/3 di tazza ogni giorno. Ricorda che se il tuo cane è abituato ad essere nutrito due volte al giorno devi dividere la quantità in due metà uguali.

Il primo giorno di implementazione di una nuova dieta dovresti nutrire il cane nutrito con 3 tazze e ¼ di crocchette secche originarie e ¼ di tazza della nuova dieta. Questa quantità complessiva dev'essere somministrata tra i pasti della giornata. Il secondo giorno della nuova dieta dovrebbe comportare un'alimentazione originaria di circa 3 tazze e mezza tazza della nuova dieta per cani. Il giorno 14 dovrebbe vedere il tuo cane abituato alla nuova dieta senza complicazioni.

Le diete dei cani sono molto diverse dalla dieta umana. Gli umani possono cambiare la loro dieta in qualsiasi momento. Al contrario, la dieta di un cane dovrebbe essere costante e lenta nel cambiare. Per questo non è consigliabile cambiare spesso le marche di alimenti per cani o i metodi di alimentazione.

Scoperto un marchio di alimenti per cani che funziona bene nel mantenimento della dieta, allora dovresti attenerti a quello. Una volta che hai iniziato ad attuare una nuova dieta, attendi un paio di settimane o addirittura mesi prima di iniziare a valutare i risultati. Questo rimane vero a meno che il veterinario non ti consigli diversamente.

Cambiare la dieta del tuo cane dovrebbe essere fatto solo su consiglio del veterinario. Se non stai agendo sulla base di una consulenza professionale, assicurati che venga seguito un metodo corretto per cambiare la dieta del tuo cane. Lasciare più tempo per abituare il tuo cane alla nuova dieta ridurrà al minimo l'effetto dello stress del cambiamento di dieta sul suo sistema digestivo.

Interrompere la dieta

La dieta per l'uomo e per gli animali deve essere nutriente ed equilibrata oltre che tempestiva per avere l'effetto desiderato e mantenere entrambe le specie in buona salute; questo perché troppo o troppo poco cibo buono può essere dannoso per il benessere totale del cane o del padrone. La moderazione è la chiave per una buona salute, per tutta la vita. Pertanto, poiché si dovrebbero apportare modifiche adeguate alla propria dieta quotidiana se fosse necessario dimagrire / ingrassare o se si avvertisse che alcuni alimenti fossero da evitare a causa di una malattia, allo stesso modo, come proprietario di un cane premuroso, è necessario fare lo stesso nella dieta del tuo animale domestico, anche se gradualmente, in modo da garantirne la salute.

Eventuali improvvisi cambiamenti nella dieta del tuo animale domestico possono causare stress. Per questo si consiglia di apportare gradualmente cambiamenti dietetici e di seguire un periodo di svezzamento per l'alimentazione del cane. A meno che non ci siano casi eccezionali. Ad esempio, nel caso in cui un cane sia tenuto a sottoporsi a qualsiasi procedura medica che richieda anestesia, alcuni alimenti possono essere interrotti o i pasti possono essere completamente annullati prima dell'intervento; tu, in quanto care giver dell'animale domestico, devi attenerti a queste raccomandazioni pure se lui  geme o ringhia dato che un intervento chirurgico a stomaco pieno è una cosa pericolosa.

In altri casi, come trasferirsi in un nuovo quartiere, potrebbe essere il tuo animale ad alterare la sua dieta mangiando meno; questo potrebbe richiedere un po' di pazienza e di nutrimento extra da parte tua per farlo mangiare di nuovo una volta familiarizzato con la località.

Se ti capita di non essere in grado di ottenere la varietà ideale di cibo del tuo cane, puoi provare l'opzione di dieta biologica fatta in casa per lui o cambiare marchio se trovi un buon sostituto; questo assicurerà che tu continui a mantenere le abitudini dei pasti del cane senza interrompere effettivamente il modello del pasto: si tratta di un cambiamento temporaneo, quindi è probabile che non avrà un effetto negativo sulla sua salute.

In definitiva, in questi casi apportare cambiamenti alla dieta del cane è una questione di necessità e quindi dovrai farlo a patto che il tuo amico a quattro zampe non abbia problemi digestivi e che il nuovo cibo sia di buona qualità!

Conclusione

Alimentare il proprio cane con una dieta adeguata è fondamentale per assicurare al vostro amico a 4 zampe una vita soddisfacente ed in salute.

Tanti sono i fattori che influenzano lo star bene di Fido: la dieta, fra tutti, è quello più importante. Il suo benessere fisico e psicologico dipende in maniera preponderante da ciò che quotidianamente mangia.